

Unser Beileid und Mitgefühl

25.02.2023 | 17:17 von M. Mackowski

Unser tiefstes Mitgefühl und aufrichtiges Beileid sind in diesen Tagen immer noch bei den Opfern des Erdbebenunglücks in der Türkei und Syrien und bei deren Angehörigen. Auch wenn die Erdbebenkatastrophe weit entfernt von uns zu sein scheint, findet sie dennoch emotional in unserer Gesellschaft und Gemeinschaft statt. Denn Schüler:innen, Nachbar:innen, Freund:innen und Verwandte sind nach über einer Woche dieser schrecklichen Ereignisse in Trauer, da sie Verluste ihrer Angehörigen, Verwandten, Familie oder Freund:innen erfahren haben. Ihnen allen und denen, die ihnen nahestehen, gilt unsere herzliche Anteilnahme und liebevolles Gedenken.